

## Mein Körper

Ich finde meinen Körper toll,  
er ist doch so geheimnisvoll!

Man sieht den Kopf, den Rumpf, die Beine,  
doch dabei bleibt es nicht alleine,  
denn auch zwei Arme „kleben“ dran,  
wie jeder Mensch erkennen kann.

Zu jedem Bein gehört der Fuß,  
der Arm die Hand noch tragen muss.

Die Hände haben Teller, Finger,  
die Füße haben – nicht geringer –  
die Sohlen und dazu die Zehen,  
denn ohne sie könnt' man nicht gehen.

Wir sehen Haare, Augen, Ohren,  
auch Nase, Mund geh'n nicht verloren.

So ist der Körper 1 – 2 – 3  
für jeden doch ein „Einerlei“.

Dies alles ist nur das „Gewand“, -  
doch drinnen tut sich allerhand,  
was wiederum, was ihr wohl wisst,  
ein anderes Kapitel ist!